

CHARMEIL

La commune, un lieu refuge

Le maire de la commune, Franck Gonzales, et les élus du conseil municipal, ont récemment présenté leurs vœux aux habitants.

Débutée en fanfare par les notes de musique de l'Indépendante de Cognat-Lyonne, la cérémonie des voeux de Franck Gonzales, maire, et ses collègues élus, s'est voulue la plus sobre possible. « Au moins dans le discours, s'amusaient Franck Gonzales, qui rappelait que lors de ce rendez-vous, le dernier du mandat, l'on doit faire silence des actions menées durant les six ans passés et encore moins se projeter sur l'avenir. »

Alors, sans occulter l'évocation des réalisations de l'année et celles en cours, Franck Gonzales et ses collègues élus ont surtout voulu profiter de ce dernier grand rendez-vous public pour partager du temps avec leurs concitoyens. Et de leur rappeler que « lorsque l'horizon se brouille, chacun cherche un point fixe. Et ce point fixe c'est souvent la commune, un lieu de proximité où l'on se parle, on agit. Ce lieu qui ne fait pas de bruit, qui tient bon, ce lieu qui ne promet pas tout et qui protège



Franck Gonzales a profité de ce grand rendez-vous pour rencontrer et échanger avec ses concitoyens.

l'essentiel. »

Aussi, a-t-il rappelé que le projet cœur de bourg était dans sa phase opérationnelle et que les travaux allaient débuter dans les prochaines semaines. « Ce futur pôle de santé, cette résidence intergénérationnelle et ces logements ne sont plus une intention. Tout a été pensé pour répondre à des besoins simples et profonds. Se soigner, se loger, vivre

ensemble au cœur de la commune. » Et pour qu'une commune avance et forge son identité, elle doit s'appuyer sur celles et ceux qui œuvrent au quotidien. « Je veux ainsi remercier mes collègues élus, nos agents administratifs, techniques et périscolaires pour l'accomplissement de leur mission, l'équipe enseignante et les responsables associatifs. Grâce à eux, nous rendons l'avenir possible. » ●